
💬 Réunion de travail avec la direction du 
groupe scolaire D. Casanova : il a été an-
noncé que le poste créé pour la rentrée se-
rait affecté à la maternelle ; la municipalité 
mettra à disposition la salle donnant sous le 
préau, utilisée comme salle des maîtres. Le 
préfabriqué de la cour sera remis en état et 
mis à disposition des enseignants. Des infor-
mations sur le budget 2023 ont été données, 
et des lignes de conduite fixées quant à des 
dépenses complémentaires. Les inscriptions 
seront lancées dès maintenant, notamment 
pour la classe des tout-petits (2 ans). Chaque 
année, un équipement à caractère pédago-
gique sera ajouté dans la cour de l’école ma-
ternelle. Une « service civique » vient d’être 
recrutée, elle interviendra à la bibliothèque 
et en maternelle. Satisfaction exprimée 
quant aux intervenants municipaux à l’école 
(Atsem, musique, sport, bibliothèque). Une 
inquiétude : le maintien d’une « Atsem » par 
classe vu le coût financier et les difficultés 
actuelles des communes : pour le moment, 
maintien de l’existant. Le Maire s’est félicité 
de la bonne coopération avec l’école, et a ré-
affirmé les volontés municipales de prioriser 
l’aide en tout domaine à l’enfance.

💬 Réunion de travail avec la responsable 
du « jardin de la Tranchée », Mme Nattie 
Arnaudon (naturopathe, aromathérapeute...) 
: beaucoup de projets à la veille du printemps 
: atelier « abeilles » (2 ruches installées), vi-
site prochaine de l’école maternelle, futur 
goûter des anciens envisagé, production de 
légumes avec utilisation. Ouverture au public 
un jour par semaine. Une conférence sur la 
nature par an. Un ensemble dynamique.

💬 Bilan des dossiers d’urbanisme depuis 
décembre 2022 : ont été instruits : 5 dossiers 
de permis de construire – 7 déclaration pré-
alables de travaux – 19 dossiers d’aménage-
ment intérieur – 9 installations d’enseignes – 
9 dossiers d’intention d’aliéner (vente), etc....

Citons pour les permis de construire : chenils 
(route de Gouvieux), 5 chalets + extension au 
Verbois, usine de la pierre (près du Verbois), 
usine ciment bas carbone (près de la cham-
pignonnière), entrepôt de stockage de cos-
métiques (ZAET), extension de la Buvette ; 
ce qui laisse penser qu’une soixantaine d’em-
plois pourraient être créés.

💬 Rencontre avec M. Mariage, respon-
sable du centre de formation aux métiers 
de la pierre : 2 habitants de St-Maximin y 
sont actuellement en stage. Ils vont effectuer 
des travaux : mur du chemin de Trossy, toi-
lette du mur d’escalade. Ce centre envisage, 
le 7 juillet, une manifestation.

💬 M. le Maire, Mesdames Marie Foulet, 
Latifa Hasni, élues, participent à la mani-
festation contre la loi sur l’allongement de 
2 ans pour avoir droit à la retraite. Beaucoup 
de monde, beaucoup de jeunes..., rencontre 
avec des professeurs du collège des Bour-
gognes.

💬 Ventes et achats de petites parcelles 
sans grande valeur : dossiers en attente 
depuis fort longtemps chez notre Notaire, 
Maître Chabaud, et qui permettent de régu-
lariser certaines gènes. A noter, l’achat d’une 
parcelle nécessaire à la réalisation de la 1ère 
phase du « cœur de ville ».

💬 Conférence mensuelle des Maires 
de l’ACSO : deux dossiers y ont été traité :
➧ Une nouvelle réglementation concernant 
les déchets ménagers. Une communication 
sera renforcée en ce domaine.
➧ Le plan local de l’habitat (PLH), avec une 
volonté de mixité sociale. L’ACSO recense les 
projets de chaque commune. 2 dossiers pour 
notre commune : le lotissement (12 parcelles) 
près du Pont des Morts, et le « cœur de ville 
» 1ère phase.

💬 Rencontre avec les deux co-présidents 
du Tennis de table : M. MALBO a quitté 
ses fonctions. Un point est effectué quant 
aux subventions de la mairie. Deux tables de 
ping-pong, entreposées au gymnase, ont été 
détériorées. L’association envisage un tournoi 
à Saint-Maximin, mais ne pourra pas tenir sa 
brocante cette année.

💬 « Saint-Maximin variétés » : un succès 
encourageant. Tous les spectacles proposés 
ont accueilli beaucoup de monde, que ce soit 
le spectacle destiné aux enfants, ainsi que 
l’hommage à Jean Ferrat (120 personnes), que 
le spectacle proposé aux jeunes, et celui des 
humoristes, tous ont été prisés dans leur diver-
sité. Et « cerise sur le gâteau », les 2 spectacles 
des 15 femmes, dédiés à la journée interna-
tionale des droits des femmes, ont fait salle 
comble. M. le Maire a particulièrement félici-
té ces bénévoles et amatrices pour la qualité, 
pour les progrès réalisés, et pour les messages 
profondément humains transmis.

💬 M. le Maire a rencontré les respon-
sables de l’entreprise Lecieux et a fait le 
point sur les projets en cours : usine de la 
pierre, petit lotissement rue du Chantier de 
taille, perspectives de zone maraîchère...

💬 Le groupe de travail « Restauration » se 
réuni, avec au cœur de ses préoccupations 
: la lutte contre le gaspillage alimentaire. Un 
nouveau règlement sera proposé et envoyé 
à tous les parents. L’accueil ne pourra plus se 
faire si l’inscription n’aura pas été effectué 
au minimum 4 jours avant le repas. Des me-
nus végétariens seront offerts à ceux qui ne 
mangent pas de viande. Une formation des 
animateurs est envisagé en ce domaine de 
l’alimentation.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
« Si les femmes étaient payées comme les hommes, cela rapporterait 6 milliards aux caisses de retraite. »

 Fabien ROUSSEL – Secrétaire national du PCF
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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💬 Réception des élues et agents de la 
ville pour la journée internationale des 
droits de la femme, en salle des mariages. 
M. le Maire a rappelé que l’égalité hommes-
femmes reste un projet à bâtir, il s’est inquié-
té de certaines régressions et à appeler à 
mener le combat, et à soutenir toutes celles 
et tous ceux qui veulent en finir avec cette 
monstruosité ! Un petit apéritif de l’amitié et 
un petit cadeau (une plante) ont été offerts.

💬 ADECR (association départementale 
des élus communistes et républicains) 
tient son Assemblée Générale à St-Maximin, 
sous la présidence de Jean-Pierre Bosino, 
Maire de Montataire. De nombreux élus, ve-
nus des 4 coins du département, ont échan-
gé. Tous ont appelé à renforcer le combat 
contre ce projet de loi sur la retraite. Un ren-
forcement des liens et échanges entre élus 
est prévu. Serge Macudzinski et de nom-
breux élus de la commune étaient présents. 
Ambiance fraternelle !

💬 Commission municipale des impôts : 7 
citoyens de la commune y ont participé. M. 
le Maire a regretté l’absence de représen-
tants de l’Etat. Important travail de contrôle 
vu l’ampleur des nouvelles réalisations (Tro-
pique, clos des fontaines, les Haies). Excellent 
dossier préparé par nos services.

💬 Proposition de deux citoyens d’ajouter 
un équipement sport/santé qu’ils réalise-
raient et gèreraient. M. le Maire leur a pro-
posé d’étudier le projet et de l’intégrer à la « 
plaine de jeux » R. Rolland à l’étude actuelle-
ment. Une proposition est faite d’animer un 
atelier « parcours santé » de l’allée des mar-
ronniers (à suivre).

💬 Rencontre avec l’ANACR (associa-
tion des amis de la Résistance) pour fixer 
une manifestation pour les 80 ans du CNR 
(Conseil National de la Résistance) : une ex-
position et une conférence sont retenues. Et 
par ailleurs, est prévu aussi un hommage à 
JM. Besse, historien creillois qui s’est souvent 
intéressé à notre commune.

💬 35 jeunes saint-maximinois ont répon-
du à l’invitation de la Municipalité pour 
participer à une rencontre avec les élus, les 
représentants des Francas et de la Mission 
locale de la vallée de l’Oise. Un rendez-vous 
a été pris pour renouveler chaque trimestre 
ces rencontres. Formation BAFA, pass per-
mis, jobs d’été, aides multiples de la MLVO, 

etc.... ont intéressé les jeunes présents. Une 
initiative à renouveler.

💬 Des décès qui nous touchent : 
➧ M. Hervé ROGOGINE, habitant le quartier 
des Champignolles.
➧ Mme Marinette MELAYE, native et ayant 
passé toute sa jeunesse à St-Maximin, issue 
d’une grande famille de notre commune. Elle 
participait à la vie associative.
➧ M. Michel SIRER, saint-maximinois de tou-
jours, qui vivait à la résidence D. Mitterrand.
➧ Mme Danièle SANNIER, conseillère munici-
pale de 1971 à 1995. Nous venons d’apprendre 
son décès.
A toutes les familles : 
sincères condoléances !

RESTEZ CONNECTÉS 
À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville
WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
des événements culturels par mail ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir la newsletter 
chaque début de mois.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur tout ce qui se passe à Saint-Maximin 
chaque semaine ?
Envoyez un mail à l’adresse
communication@saintmaximin.eu
pour recevoir les Chroniques 
Saint-Maximinoises chaque semaine.

➧ Vous souhaitez être informé(e)
sur ce qui se passe à Saint-Maximin
par sms en temps réel ?
Votre mairie vous informe 
par SMS GRATUITEMENT.
Inscrivez-vous à l’adresse
https://saint-maximin.alertecitoyens.
com/

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       


